

Protokoll

Generalversammlung

7. Juni 2018

Kaufleuten, Zürich

Vorsitz	Thomas Flatt, Präsident Christian Hunziker, Geschäftsführer
Anwesende	Total 133 stimmberechtigte Mitglieder und 24 Gäste
Traktanden	<ol style="list-style-type: none"> 1 Protokoll Generalversammlung 18. Mai 2017 2 Jahresbericht 2017 / Ausblick 3 Jahresrechnung 2017 4 Budget 2018 / Ausblick 5 Wahl & Bestätigung der Wahl 6 Statuten 7 Diverses

Thomas Flatt begrüsst alle Anwesenden zur Generalversammlung von swissICT. Roger Donzé und Fritz Wüthrich stellen sich als Stimmzähler zur Verfügung.

1. Protokoll Generalversammlung 18. Mai 2017

Das Protokoll der Generalversammlung vom 18. Mai 2017 wird einstimmig genehmigt.

2. Jahresbericht 2017

Thomas Flatt geht im Rückblick auf die langjährigen und beliebten Produkte «Saläre der ICT» und «Berufe der ICT» ein, die sich zu digitalen Werkzeugen entwickeln. Zudem wurden die Eventformate Symposium und Award neu positioniert und werden neu als komplett eigenständige Anlässe durchgeführt.

Im Fall vom Award erfolgt eine Neukonzeption unter der neuen Dachmarke «Digital Economy Award». Zudem ist mit der gemeinsamen Initiative 3L Informatik mit der SI (Schweizer Informatik Gesellschaft) ein weiteres Zukunfts-Produkt in der Pipeline.

3. Jahresrechnung 2017

Thomas Flatt erläutert Bilanz und die Erfolgsrechnung 2017. Die Jahresrechnung weist einen Verlust von CHF -46'555.41 und eine Bilanzsumme von CHF 1'040'612.10 aus.

Adrian Treier verliest den Revisionsbericht.

Beschluss: Die Jahresrechnung wird einstimmig angenommen und dem Vorstand Décharge erteilt.

4. Budget 2018 / Ausblick

Christian Hunziker erläutert das im Jahresbericht abgedruckte Budget 2018. Es sind Erträge von CHF 1'632'500 und ein Gewinn von CHF 3'800 budgetiert. Er gibt daraufhin noch einen Ausblick auf die kommenden Aktivitäten und hebt hervor, dass er sich auf die Herausforderungen freut.

Beschluss: Das Budget 2018 wird einstimmig genehmigt.

5. Wahlen

Wiederwahl bisherige Vorstandsmitglieder

Gerhard Storz stellt sich für eine weitere Amtszeit zur Verfügung.

Beschluss: Die Generalversammlung stimmt der Wiederwahl von Gerhard Storz einstimmig zu.

Bestätigungen der Wahl

Thomas Flatt wurde 2016 für drei Jahre als Präsident gewählt.

Beschluss: Die Generalversammlung bestätigt die Wahl von 2016 von Thomas Flatt einstimmig.

Frank Boller wurde 2016 für drei Jahre als Vizepräsident gewählt.

Beschluss: Die Generalversammlung bestätigt die Wahl von 2016 von Frank Boller einstimmig.

Robert Borntträger wurde 2016 für drei Jahre als Vorstand gewählt.

Beschluss: Die Generalversammlung bestätigt die Wahl von 2016 von Robert Borntträger einstimmig.

Alexander Büch wurde 2016 für drei Jahre als Vorstand gewählt.

Beschluss: Die Generalversammlung bestätigt die Wahl von 2016 von Alexander Büch einstimmig.

Andreas Fitze wurde 2016 für drei Jahre als Vorstand gewählt.

Beschluss: Die Generalversammlung bestätigt die Wahl von 2016 von Andreas Fitze einstimmig.

Dominik Grolimund wurde 2017 für drei Jahre als Vorstand gewählt.

Beschluss: Die Generalversammlung bestätigt die Wahl von 2017 von Dominik Grolimund einstimmig.

Luc Haldimann wurde 2017 für drei Jahre als Vorstand gewählt.

Beschluss: Die Generalversammlung bestätigt die Wahl von 2016 von Luc Haldimann einstimmig.

Claude Honegger wurde 2017 für drei Jahre als Vorstand gewählt.

Beschluss: Die Generalversammlung bestätigt die Wahl von 2017 von Claude Honegger einstimmig.

Andreas Maier wurde 2017 für drei Jahre als Vorstand gewählt.

Beschluss: Die Generalversammlung bestätigt die Wahl von 2017 von Andreas Maier einstimmig.

Kathy Riklin wurde 2017 für drei Jahre als Vorstand gewählt.

Beschluss: Die Generalversammlung bestätigt die Wahl von 2017 von Kathy Riklin einstimmig.

6. Statuten

swissICT will den Eintrag ins Handelsregister vornehmen. Um die formaljuristischen Anforderungen dafür zu erfüllen, wird beantragt, dass die Mitglieder von swissICT die vorhandenen Statuten aus dem Jahr 2015 unverändert bestätigen. Diese sind auf der Website von swissICT jederzeit abrufbar (www.swissict.ch/verband/statuten/).

Beschluss: Die Statuten werden einstimmig genehmigt.

7. Diverses

Frage eines Mitglieds: swissICT habe zwar das «swiss» im Namen, sei aber eigentlich ein Deutschschweizer Verband. Es gebe keine Aktivitäten in der Romandie. Gedenkt swissICT, diesbezüglich etwas zu tun?

Antwort: Das sei eine richtige Feststellung, hält Thomas Flatt fest. Der Verband habe eine gewachsene Struktur, die zu durchbrechen, schwierig sei. Immerhin arbeite swissICT beim Award sprachgrenzenüberschreitend und es hätten schon ein paar Mal Unternehmen und Projekte aus der Romandie oder dem Tessin Awards gewonnen.

Christian Hunziker ergänzt, dass es eines seiner Ziele sei, die Romandie künftig besser zu integrieren.

Für das Protokoll



Simon Zaugg

Präsident



Thomas Flatt

